

Betreff:

Begrüßungstafeln für Delkenheim (CDU)

Antragstext:

In einigen Ortsteilen von Wiesbaden befinden sich Begrüßungstafeln an den Eingangsstraßen zum Ortsteil, auf denen die in den Stadtteil Kommenden auf individuelle Weise begrüßt werden (siehe Beispielfotos). Diese Begrüßungstafeln können zum Beispiel eine Stadtteilsilhouette (Ländchesdom), ein Wappen oder Ähnliches und auch Hinweismöglichkeiten auf Veranstaltungen enthalten. Solche Begrüßungstafeln sind für Stadtteile außerhalb der Innenstadt - wie Delkenheim - geeignet und erhöhen den Sympathiewert dieses Ortsteils, indem Besucher, Durchfahrende und die Einwohner selbst auf liebenswerte Weise begrüßt und ggf. informiert werden. Auch Delkenheim sollte daher mit mindestens zwei Begrüßungstafeln versehen werden. Aufstellungsorte könnten der Ortseingang zu Beginn der Soonwaldstraße und zu Beginn der Hauptwache sein; eventuell auch zu Beginn der Straße Am Mühlberg oder der Rosenheimer Straße. Die Kosten für die Begrüßungstafeln könnten aus den Verfügungsmitteln des Ortsbeirates bestritten werden, da davon auszugehen ist, dass die Stadt hierzu keine Zuschüsse gibt.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Die Ortsverwaltung wird gebeten,

- 1.) zu eruieren, welche Firma solche Begrüßungstafeln erstellt*
- 2.) eine geeignete Firma zu beauftragen, Entwürfe für eine Begrüßungstafel für Delkenheim mit Kostenvoranschlag vorzulegen*
- 3.) die Entwürfe mit Kostenvoranschlag dem Ortsbeirat vorzulegen, damit dieser entscheiden kann, welcher Entwurf realisiert wird.*

Wiesbaden, 13.08.2020